

*Mei 2023, N° 2**Surel: generalate@sistersofcharity.nl***Refleksi oleh sr. Hermin Bu'ulölö**

Ketika Yesus berbicara dengan penuh kasih kepada para murid-Nya dalam kata perpisahannya. Dia mengisyaratkan bahwa ada banyak hal yang masih perlu didengar dan dipahami oleh para murid-Nya, dan mereka siap untuk itu. Dia kemudian meyakinkan mereka bahwa ketika Roh Kudus datang, mereka akan dapat melihat apa yang terjadi, dengan cara baru. Karunia ini tiba setelah para murid masuk ke dalam penderitaan dan kematian Yesus dan menerima rahmat Pentakosta. Baru pada saat itulah mereka memiliki kemampuan untuk memahami pentingnya peristiwa yang menyakitkan itu, untuk memahaminya dalam mengingat kembali (kilas balik) tentang kebangkitan. Dalam banyak hal, ini juga berlaku untuk kehidupan kita. Kita ingin sekali memahami perjalanan pribadi kita. Tetapi makna yang lebih dalam dari pengalaman hidup kita seringkali terungkap dengan sendirinya hanya setelah kita melewati masa-masa sulit itu. Kemudian baru kita memahami bagaimana peristiwa itu membentuk kita dengan pertumbuhan iman kita. Hidup akan selalu melalui berbagai peristiwa yang tidak diinginkan yang dapat memberi tahu kita lebih banyak tentang siapa kita. Penderitaan dapat memberi kita wawasan dan penuh belaskasihan jika kita dengan sabar menunggu Roh Kudus mengungkapkannya kepada kita. Untuk mencapai sesuatu itu membutuhkan kesabaran dan pengorbanan.

Kapitel Umum 2023

Persiapan untuk kapitel ini sedang berjalan lancar. Untuk melibatkan semua orang sebanyak mungkin, Dewan Pimpinan Umum telah mengajukan berbagai pertanyaan per tema kepada semua anggota kapitel. Masing-masing dari mereka membahas hal ini bersama-sama dengan para suster lainnya dan memberikan masukan kepada dewan umum. Jawaban yang terkumpul memberikan inspirasi, refleksi baru dan masukan yang berguna untuk persiapan lebih lanjut. Kami sangat bersyukur bahwa semua suster berpikir sepenuhnya tentang masa depan kita. Memberikan kesempatan kepada setiap orang untuk mengetahui pemikiran dan ide dari semua provinsi dan wilayah, semua jawaban telah didistribusikan. Dewan umum sekarang sibuk untuk meneruskan dengan program yang baik dengan semua ide yang diberikan.

Selain itu, laporan kepemimpinan periode 2017-2023 akan didistribusikan secara digital sesegera mungkin, sehingga dapat melibatkan semua suster dalam persiapan selanjutnya.



Pindah ke Tilburg

Dewan umum sibuk dengan perpindahan ke Tilburg. Pada 17 April, kunci 3 apartemen dan semua ruang kantor telah diterima. Kami tidak hanya sibuk dengan perabotan kantor kami di Tilburg, tetapi juga dengan penjualan gedung kita di Den Bosch. Banyak pekerjaan yang perlu dilakukan untuk memastikan bahwa semuanya berjalan lancar, sehingga setelah kapitel, pada bulan Agustus kita benar-benar akan memiliki generalat di Tilburg dan siap untuk masa jabatan dewan pimpinan yang baru.

Per-tanggal 1 Agustus 2023, alamat kunjungan dan pos adalah:

Generalate Sisters of Charity SCMM

Kloosterstraat 6-21

5038 VP Tilburg

Semua alamat e-mail masih tetap sama. Nomor telepon baru belum bisa diumumkan.

Foto kaul kekal di Timor Leste (25 Maret 2023)



Sr. Hermin dan Sr. Sofiani melakukan kunjungan kerja ke Timor Leste pada bulan Maret dan menginap di komunitas Akadiruhun-Dili dan di St. Lukas di Ossu, bertemu dan berbicara satu sama lain dengan para suster adalah hal yang utama.

Perayaan kaul kekal Sr. Nidia Pascoal dan Sr. Francisca Soares de Araujo pada tanggal 25 Maret menjadi peristiwa penting. Berikut adalah foto kedua suster bersama Uskup yang memimpin Misa Kudus. Pada tanggal 26 Maret, Sr. Hermin dan Sr. Sofiani berbicara dengan semua suster yang hadir. Para Frater CMM juga hadir pada jamuan makan malam penutup. Itu adalah kunjungan kerja yang baik dan menyenangkan.



Pembaruan kaul untuk 60 suster junior di Indonesia

Para pimpinan dan para pendamping junior di Indonesia telah melakukan evaluasi yang berlangsung pada bulan April. Enam puluh suster junior dievaluasi berdasarkan kepribadian, kehidupan spiritual, kehidupan berkomunitas, kaul, kerasulan dan aspek-aspek lainnya. Baik Dewan Provinsi maupun Dewan Umum senang bahwa ke-60 suster akan memperbarui kaul mereka pada tanggal 31 Mei 2023. Mari kita berdoa agar mereka terus mempraktekkan panggilan mereka untuk menjadi suster SCMM di tahun mendatang.

Yayasan St. Anna dan Para suster SCMM di Grisenda-Jakarta Utara

Dalam rangka bulan suci Ramadhan, Yayasan St. Anna, para suster SCMM dan staf Panti Jompo Santa Anna membagikan 120 paket sembako untuk petugas cleaning service & security di lingkungan Grisenda- Jakarta Utara.



Bekerja sama dalam menghiasi

Berbagai kegiatan perayaan Paskah di SD St. Melania - Sarudik

Salah satu kegiatan Perayaan Paskah untuk anak-anak. Anak-anak sangat menyukainya.

Ulang tahun dan kematian

Pada tanggal 15 April 2023, dengan sukacita kami berkumpul untuk merayakan 25 tahun hidup membiara Sr. Evangeline D. Cuyasen. Dengan Yubileum ini kita merayakan panggilan Allah, kesetiaan-Nya, yang telah menjadi kekuatan dalam kehidupan religiusnya. Imanya yang mendalam telah memungkinkannya untuk merayakan 'ya' dalam berbagai peran yang telah dia penuhi dengan dedikasi dan tanggung jawab. Kemudian pada tanggal 24 April 2023, Sr. Evangeline meninggal dunia.



Suka dan Duka

Suka

Sr. Lusinetta da Silva Pereira (Brasil) merayakan $12\frac{1}{2}$ tahun hidup membiara pada tanggal 2 Agustus.

Sr. Constanta Lowette (Belgia) merayakan ulang tahunnya pada tanggal 14 Agustus, dimana ia akan berusia 102 tahun.

Duka

Dalam beberapa bulan terakhir, dua suster kita telah meninggal dunia:

24-04-2023, Sr. Evangeline Cuyasen (Filipina)

02-05-2023, Sr. Serva Bergsma (Belanda)

18-05-2023, Sr. Cecilia Harink (Belanda)

Kami berharap Anda semua mendapatkan inspirasi Pentakosta yang baik!